

ひのいち ダンディーKai

Vol.2
2018.12.25 発行

発行責任者
ダンディーKai 長
山本 剛史

2018年上半期のダンディーKaiの活動を紹介します！

7月21日・22日 ☆宿泊体験会☆

今年も、ダンディーkai最大のイベント〈宿泊体験会〉を開催しました！

防災をテーマに、学校に宿泊する体験イベントです。

万が一の際の防災知識として、毛布で担架を作ったり、空き缶でご飯をたいたり、色々な体験を楽しみながら学んでもらいました。

さらに避難所体験として、子供たちが作ったダンボールの寝床で一晩泊まり、多くの方が同じ空間で共同生活する難しさ、その中で楽しく過ごす工夫も考えてもらいました。

とはいえ、ダンディーkaiのイベントですから、お楽しみも盛りだくさん！

特に大好評の企画は、夜の肝試し^^

怖がらせるお父さんたちも冒険する子供たちも、どちらも本気です！強がる子供とのやりとりが最高に楽しい瞬間でした！

怪我したカエル君を
担架で運びます
身近な物で応急救護です



災害時には何をしたら
いいのかな？
災害クイズにみんな真剣

段ボール寝床を作ってます♪



空き缶2つと牛乳パックで
ご飯が炊けるんですよ



これがお父さんの本気！
肝試しは
ダンディーkai 員の見せ場(笑)



お父さんは爆睡です☆

2018年の上半期も 子供たちが快適に学校生活を過ごしてもらうために 色々な活動を行いました

6月30日 校内扇風機清掃

PTAの皆様と一緒に、教室の天井に付いている扇風機を掃除しました。扇風機がきれいになって子供たちも喜んでくれたと思います。扇風機の心地よい風を浴びて、子供たちにはいっぱい勉強して欲しいな、っていうお父さんたちの思いは届いたかなあ・・・
今年の夏も暑かったから。。



側溝の泥がこんなに・・・

9月8日 自然園清掃

子供たちや保護者の皆様が快適に運動会を楽しんで頂くために、PTAの皆様と一緒に、自然園周りの草木の剪定を行いました。実は、扇風機清掃の時も自然園清掃の時も、校庭にある側溝の泥を掻き出しているんです。これが、なかなかの重労働で・・・。

9月29日（運動会）自転車誘導とテント片付け

運動会当日は、朝の自転車誘導と終了後のテント片付けを行いました。ご観覧の皆様、整列駐車にご理解、ご協力いただきありがとうございました。運動会はあいにくの雨でしたけど、とても楽しかったですね。子供たちの熱い戦いに、ワクワクドキドキでした。



「ほとんど参加できないけど、この日だけは協力できるよ」という kai 員の方も、いっぱいいらっしゃいます。ご協力頂いた kai 員の皆様、本当にありがとうございました。なかなか来れないよという Kai 員の方も都合があれば是非ご参加ください。引き続き、活動の機会にぜひ交流を図りましょう！

次号は下半期の活動をご報告します！

ひのいちダンディーkaiはこのような活動を通して、子供たちの学校生活を支えつつ、お父さん同士の絆を深める会です。
kai 員は随時募集しておりますので、各種イベント開催の際、お気軽にお声がけください！